
一般質問通告内容一覧（平成２７年６月定例会） 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６ 

 

月 

 

１８ 

 

日 

 

(木) 

 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 国民健康保険について 

２ 子育て支援について 

３ 公営住宅の減免制度について 

４ 空き家対策特別措置法について   

５ 「平和都市諫早宣言」について 

藤田 敏夫 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 国営諫早湾干拓事業潮受堤防排水門開門の動きについて 

２ 行政視察から学ぶ「孫とおでかけ支援事業」について 

３ 国道３４号の整備について 

田添 政継 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 障害者福祉について 

２ 生活保護行政について 

３ 諫早湾干拓について 

４ １０５ｋｍウォークラリーについて（佐世保～島原間） 

５ 社会福祉協議会について 

黒田  茂 

(結の会) 

一問 

一答 

１ （仮称）諫早マラソン大会について 

２ 中央交流広場のトイレ設置について 

３ 障がい者医療における代理申請方式について 

４ 公衆用道路（法人等所有）の整備について 

林田  保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 空き家対策について 

２ １８歳選挙権への引き下げについて 

３ 地方創生について 

６ 

 

月 

 

１９ 

 

日 

 

(金) 

 

津田  清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 地方創生とまちづくりに向けた市の取組みについて 

２ 
スポーツのまちづくりと健康増進を目的としたスポーツ大会やイ

ベントを開催する考えは 

３ 
子育て支援とワークライフバランスについての具体的な取り組み

は 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ 県営バスの利用促進について 

２ スポーツ都市諫早を発信する考えは 

３ 
鳥獣肉処理加工施設整備事業に関連してジビエ料理で地域おこし

はできないか 

相浦 喜代子 

(新生クラブ) 
一括 

１ 
心のケア・心の教室相談員の配置変更についての考え方と４月以降

の状況について 

２ 

平成２７年度～平成２９年度諫早市高齢者福祉計画・介護保険事業

計画から介護予防と在宅医療・介護の連携推進の取り組みと拠点づ

くりについて 

３ 
再生可能エネルギーとして太陽光発電パネル設置が進む中、市への

メリット・デメリットについて 

山口 喜久雄 

(公明党) 

一問

一答 

１ 図書館における広告の活用について 

２ 市作成の広報誌や封筒における広告について 

３ 空き家等対策の推進に関する空き家対策特別措置法について 

４ 選挙の投票時間について 

５ プレミアム付商品券応援事業について 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６ 

 

月 

 

２２ 

 

日 

 

(月) 

 

千住 良治 

(爽改いさはや) 

一問

一答 

１ 
諫早市におけるＰＰＰ（パブリック・プライベート・パートナーシ

ップ）の活用について 

２ 小・中学校における土曜教育について 

３ 市税等の納入について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 農業委員会法改正案について 

２ 有害鳥獣対策について 

林田 敏隆 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 各種諮問委員の選任の在り方について 

２ 長崎がんばらんば国体の総括と今後のスポーツ推進策について 

３ 図書館の利用状況について 

４ プレミアム付商品券応援事業について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 定住自立圏形成について 

２ 防災力の向上について 

３ 通学路危険箇所の対応状況について 

松尾 義光 

（結の会） 

一問 

一答 

１ 地方自治の原点に立った地域づくりについて 

２ 交流人口の拡大と地域の活性化について 

３ スポーツ交流における活性化について 

６ 

 

月 

 

２３ 

 

日 

 

(火) 

 

松岡 眞弓 

(公明党) 

一問

一答 

１ 災害に強い諫早市のために 

２ 大村湾対策について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ みかんの品質向上（ブランド）支援について 

２ 休止しているごみ焼却施設（３施設）の対応について 

３ 大村湾（津水湾）の浄化対策について 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 子どもたちのことについて 

２ 秋の戦没者慰霊祭につき本年度の内容に変更点はあるか 

山口 一輝 

（新風クラブ） 
一括 

１ 諫早湾の水産業振興対策について 

２ 土砂災害防止体制について 

３ 太陽光発電等に係る開発行為について 

４ 介護報酬が下げられたことについて 

５ 子ども・子育て支援新制度における東部地区の保育計画について 

計 １８人   

 ※１９日（金）土井信幸議員の一般質問は取り下げになりました。 

 


